



PELUNCURAN ETL NASIONAL TAHAP 1

Kapalri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (tengah) didampingi Ketua Mahkamah Agung Muhammad Syarifuddin (kedua kanan), Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kiri), Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Tjahjoe Kumolo (kanan) dan Kakorlantas Polri Irjen Pol Istiono (kedua kiri) memberikan keterangan pers dalam peluncuran Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE) Nasional Tahap 1 di Gedung NTMC Korlantas Polri, Jakarta, Selasa (23/3). Polri secara resmi meluncurkan tilang elektronik atau ETL bersama 12 Polda jajaran dengan menempatkan sebanyak 244 titik kamera ETL yang akan menindak pelanggaran lalu lintas.

Pengembangan Vaksin Nusantara dan Merah Putih Dihentikan, Kenapa?

Vaksin Nusantara dan vaksin Merah Putih buatan anak-anak Indonesia, dihentikan pembuatannya. Padahal vaksin ini digadang-gadang menjadi kebanggaan nasional.

JAKARTA (IM) - Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) ke-15 Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2020-2021 diwarnai interupsi dari pimpinan

Komisi IX DPR. DPR keberatan atas keputusan penghentian pengembangan vaksin nusantara dan vaksin merah putih. Wakil Ketua Komisi IX DPR

Ansory Siregar meminta pemerintah dalam hal ini Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM), Kemristek/BRIN, mendukung pengembangan vaksin buatan anak bangsa yaitu vaksin Nusantara dan vaksin merah putih.

Ansory juga mengemukakan bahwa hal tersebut sebelumnya telah tertuang di dalam hasil rapat kerja Komisi IX dengan Kemenkes, BPOM, dan Kemristek/BRIN pada 10 Maret 2021.

“Mengingat yang pertama, Presiden RI Bapak Jokowi sudah pernah memanggil Kemenkes untuk membantu mewujudkan vaksin nusantara atau vaksin produk anak bangsa,” kata Ansory dalam Rapat Paripurna yang di tayangkan YouTube DPR, Selasa (23/3).

Ansory juga mengatakan, dalam rapat kerja tersebut, Komisi IX mendesak BPOM mengeluarkan Persetujuan Pelaksanaan Uji Klinis tahap II (PPUK) khususnya bagi kandidat vaksin Nusantara.

“Untuk itu pimpinan, saya mohon agar pimpinan DPR RI mengirim surat kepada pemerintah agar vaksin Nusantara ini segera terwujud,” ujarnya.

Senada dengan Ansory, Wakil Ketua Komisi IX Nihayatul Wafiroh mengatakan, adanya pandemi Covid-19 adalah ujian bagi Indonesia agar memiliki keuletakan dan kemandirian di sektor kesehatan.

▶ Bersambung ke hal 11

Penembakan Brutal di Toko Grosir di Colorado, 10 Orang Tewas

BOULDER (IM) - Penembakan brutal di salah satu toko swalayan di Boulder, Colorado, Amerika Serikat (AS), pada Senin (22/3) menewaskan 10 orang, termasuk polisi yang tiba di lokasi kejadian. Demikian disampaikan otoritas setempat saat konferensi pers beberapa jam kemudian.

Seorang tersangka yang terduga dalam insiden tersebut berhasil diamankan, kata pihak berwenang.

Hanya sedikit informasi yang diberikan oleh pihak kepolisian atas insiden tersebut. Motif penembakan juga belum diketahui.

Penembakan brutal itu terjadi di toko grosir King Soopers sekitar pukul 15.00 waktu setempat. Toko tersebut berada di Table Mesa di Boulder, sebuah kota

di kaki Gunung Rocky sebelah timur, yang berjarak sekira 45 km barat laut dari Denver.

Insiden berdarah itu menandai penembakan massal mematikan yang kedua di AS dalam sepekan. Pada Senin pekan lalu (15/3), kekerasan senjata menelan delapan korban jiwa, termasuk enam perempuan Asia, di tiga lokasi di Atlanta dan sekitarnya. Seorang pria berusia 21 tahun didakwa atas pembunuhan tersebut.

Kepala Kepolisian Boulder, Maris Herold, menyebutkan bahwa 10 tewas dalam serangan di toko King Soopers.

Polisi Eric Talley, (51 tahun), yang kata Herold merupakan

▶ Bersambung ke hal 11

Pengacara Juliari Minta Aktor di Balik Aliran Bansos untuk Cita Citata Diungkap

JAKARTA (IM) - Kuasa hukum Juliari Peter Batubara (JPB), Maqdir Ismail mengeskakan, kliennya tidak terkait dengan aliran dana bantuan sosial (bansos) Covid-19 yang mengalir kepada penyanyi dangdut Cita Citata.

seperti diketahui nama Cita Citata muncul ketika PPK pengadaan Bansos Covid-19, Matheus Joko Santoso, bersaksi untuk terdakwa Harry Van Sida-bukke dan Ardian Iskandar Madanataja, pada Senin (8/3) lalu.

“Hal seperti ini dapat dipastikan berada di luar pengetahuan JPB sebagai Menteri Sosial. Saya yakin JPB sebagai Mensos tidak akan mengetahui masalah detail

▶ Bersambung ke hal 11

Pengurus Demokrat Kubu Moeldoko Cabut Gugatan terhadap Kubu AHY

JAKARTA (IM) - Tim kuasa hukum kubu Marzuki Alie mengajukan pencabutan gugatan terhadap tiga pengurus Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat kubu Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) di

Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat, Selasa (23/3).

Adapun penggugat tiga pengurus DPP Partai Demokrat ke PN Jakarta Pusat pada 8 Maret 2021 itu terdiri dari Marzuki Alie, Tri Yulianto, Darmizal, Achmad

Yahya, Yus Sudarso, dan Syofwatillah Mohzaib.

“Mandat dari enam prinsipal (para penggugat) memohon pencabutan gugatan,” kata Anggota

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Survei SMRC: 25 Persen Responden Tak Percaya Keamanan Vaksin Covid-19

JAKARTA (IM) - Hasil survei SMRC mengatakan, 25 persen responden yang merupakan warga Indonesia mengaku tak percaya vaksin Covid-19 aman bagi kesehatan. Bahkan, dari persentase tersebut, 1 persen di antaranya sangat tidak percaya pada keamanan vaksin.

Hal ini menjadi temuan riset lembaga Saiful Mujani Research and Consulting (SMRC) yang dirilis pada Selasa (23/3).

“Ada 25 persen warga, ini tidak sedikit, yang tidak percaya atau sangat tidak percaya dengan keamanan vaksin,” kata Direktur Riset SMRC Deni Irvani saat

menulis hasil survei secara daring, Selasa (23/3).

Meski demikian, jumlah yang percaya terhadap keamanan vaksin Covid-19 jauh lebih besar yakni mencapai 58 persen. Sementara, warga yang sangat percaya sebanyak 6 persen. Sedangkan yang tidak menjawab atau mengaku tidak tahu pada keamanan vaksin sebesar 11 persen.

Berdasarkan survei tersebut terungkap bahwa kepercayaan terhadap keamanan vaksin Covid-19 lebih rendah

▶ Bersambung ke hal 11



WAKSINASI AZTRAZENECA KYAI NU

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kiri) menyaksikan proses vaksinasi COVID-19 AstraZeneca kepada sejumlah kyai muda Nahdlatul Ulama (NU) di Kantor PWNU Jatim di Surabaya, Jawa Timur, Selasa (23/3). Vaksinasi AstraZeneca terhadap 100 kyai muda NU tersebut sebagai bentuk upaya untuk menangani pandemi COVID-19 sekaligus sosialisasi kepada masyarakat bahwa vaksin AstraZeneca aman dan halal.

IDN/ANTARA



Bagus Pipi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* $\geq 98\%$
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai sehari-hari
3 Ply Masker



intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang harus menyayangi diri sendiri baru dapat mencintai orang lain. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Seekor Kucing di Italia Dididagnosis Terinfeksi Covid-19 Varian Inggris



SEEKOR kucing di Italia terdiagnosis dengan Covid-19 varian Inggris, kasus pertama di negara itu. Si kucing, jantan dengan ras dari varietas Eropa, jatuh sakit di Novara, 10 hari setelah pemiliknya juga dikonfirmasi positif.

Tim dokter mengatakan, hewan itu mengalami gejala seperti kesulitan bernapas. Namun, kini bersama pemiliknya, kondisinya berangsur pulih. Kabar itu didapatkan setelah ilmuwan dari Institut Penelitian Kesehatan Hewan Piedmont, Liguria, dan Valle d'Aosta

▶ Bersambung ke hal 11

Heboh, Warga Berbondong-bondong Berburu Emas ke Pantai Pohon Batu



WARGA Maluku dihebohkan berita penemuan emas di Pesisir Pohon Batu, Kecamatan Amahai, Kabupaten Maluku Tengah (Malteng), Maluku. Akibat berita tersebut, warga sekitar berbondong-bondong datang ke pantai Pohon Batu untuk mendulang emas dengan alat seadanya seperti wajan, sekop dan karpet.

Untuk menyaring material emas, warga menggali pasir dan memecahkan bongkahan batu yang perkiraan mengandung butiran emas.

▶ Bersambung ke hal 11



ACE
The helpful place.



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.500,00	14.235,00
SGD	10.971,00	10.641,00
AUD	11.205,00	10.945,00
EUR	17.445,00	17.060,00
HKD	1.907,00	1.807,00
GBP	20.279,00	19.850,00

Selasa 23 Maret 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>